



Dejó Marlon Ramírez al PRI estatal quebrado, dividido y saqueado

Los nuevos dirigentes del PRI de Veracruz Adolfo Ramírez y Lorena Piñón, encontraron que el líder saliente Marlon Ramírez dejó al comité estatal quebrado, dividido y saqueado, además descubrieron que existen 60 aviadores, mientras a los 200 colaboradores dejaron de pagarles desde el mes de septiembre. Lorena Piñón, quien manejará las finanzas detectó que no hay dinero en caja ni para comprar papel sanitario, jergas, jabón, cloro, y lo necesario para limpiar las instalaciones del edificio.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/xalappa/dejo-marlon-ramirez-al-pri-estatalquebrado-divido-y-saqueado/>